

La firme étasunienne John Deere signe un accord commercial avec une entreprise cubaine



La Havane, 3 nov. (RHC).- La firme étasunienne John Deere et l'entreprise cubaine MAQUIMPORT ont signé un accord pour la validation des équipements agricoles nord-américains à Cuba et pour leur possible vente postérieure.

Charlie Stamp, vice-président de la firme nord-américaine et Aner Pérez, directeur général de MAQUIMPORT ont signé le document dans le cadre de la 35e édition de la Foire internationale de La Havane à laquelle participent une quinzaine d'entreprises nord-américaines de plusieurs secteurs.

MAQUIMPORT négocie en ce moment avec la firme John Deere un accord financier devant couvrir l'achat par Cuba de ces équipements. Un premier lot est attendu à la mi-novembre pour son essai et validation compte tenu des conditions et des pratiques agricoles dans la production de lait, de graines, de légumes et de fruits.

Les clauses du blocus interdisent tout commerce avec Cuba, y compris la vente de machines agricoles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/146420-la-firme-etasunienne-john-deere-signe-un-accord-commercial-avec-une-entreprise-cubaine>



Radio Habana Cuba